

ABSTRAK

Muhammad Anshar.1601210598. *Tipologi Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah Banjarmasin*. Pembimbing :Bidang Konten dan Metodologi serta Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Bapak Dr. M. Noor Fuady, M.Ag. Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci :Tipologi, Majelis Taklim, Mesjid Nurul Ibadah

Latar belakang pada fenomena majelis taklim baik di perkampungan ataupun di kompleks perumahan. Maraknya aktivitas keberagaman masyarakat, terutama masyarakat Banjarmasin dalam fenomena majelis taklim tersebut ternyata memiliki tipologi yang berbeda, baik itu tipologi ustadznya, materinya, metodenya dan jemaahnya.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Tipologi Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah Banjarmasin dengan fokus masalah, Tipologi Ustadz, Tipologi Materi, Tipologi Metode. dan Tipologi Motivasi Jemaah Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah

Jenis penelitian ini adalah termasuk penelitian lapangan dan pendekatannya bersifat deskriptif kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini, berupa sumber data yaitu informan utama: Ustadz dan Jemaah Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah Banjarmasin. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan selama penelitian adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Terdapat teknik pengolahan data dan analisis data serta prosedur penelitian

Hasil penelitian menunjukkan Ustadz Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah Banjarmasin tergolong aliran tradisional namun secara penyampaian dibungkus atau dikemas dengan modernis Materi yang disampaikan Ustadz di Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah Banjarmasin tergolong bervariasi karena mencakup semua aspek mulai dari ibadah, fiqih, tasawuf, hadits, tauhid, dan Al- Qur'an Metode yang digunakan semua Ustadz di Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah cuma menggunakan metode ceramah umum dan ceramah terbatas, namun sekarang untuk ceramah terbatas itu telah ditiadakan Jemaah yang menghadiri Majelis Taklim Mesjid Nurul Ibadah terbagi dari 2 motivasi intrinsik dan ekstrinsik